
＊「屋中だより」は，屋代中学校ホームページでご覧いただけます。（千曲市教育委員会⇒小中学校一覧⇒屋代中学校）

3学年「朝学習」より ～進路実現に向けて～
１０月１６日より、３学年では「朝学習」がスタートしました。杏苑

祭が終わり、今後にむけて“気持ちの切り替え”が求められるこの時期
から、３学年全体が一丸となって“進路実現（基礎学力の向上／学習習
慣の定着／生活リズムの立て直し／等）”を目指していこうとするもの
です。
朝学習は、「７：３０～７：５５」までの２５分間、各教室で各自が

教科学習に取り組みます。朝学習は任意の希望参加ですが、スタート時
から多くの生徒が参加しています。また、３学年では、朝学習の参加に
あたって『①開始時間を守って２５分間集中してやる人／②学習意欲を
もって積極的に参加できる人／③他の友だちを邪魔せずに自分で自習が
できる人』という約束事も設けています。
このように“多くの参加者／約束事”からも、中途半端な気持ちで取り組むのではなく、やるからには“最

後までしっかりとやり切る”といった…そんな雰囲気を３学年全体で作り上げていこうとする“覚悟と決意”
が伝わってきます。今後とも、３年生全員が“自分の進路実現”にむけて努力し続けていくことを応援してい
きたいと思います。

２学年「ポスターセッション」より
１０月２６日の５時間目には、２学年による「ポスターセッション」が行われました。この活動は、キャリ

ア教育の一環として行われ、６月に実施した職場体験学習の経験を、来年度に実施する１年生にむけて発信す
るというものでした。
２年生は、職場体験学習での経験から「変わることができた自分／成長を実感できた自分」を中心に発表内

容をまとめ、１年生（後輩）に分かりやすく説明することができました。１年生も、２年生（先輩）からの説
明を聞くことで、来年度の職場体験学習にむけた心構えやイメージづくりができたと思います。

校長先生が「ＴＶのＣＭを見ているみたいだった。」と言ってく
ださった。１年生がつまらなくならないように必死でやっていたら、
自分まで楽しくなってきたので、とてもいいセッションになったと
思います。 （２学年生徒「感想記入用紙」より）

Ｍ先輩の発表は、鉄道の駅でアナウンスした時の体験でした。顔
を上げて、パネルに書いてあるところを指で差しながらの発表で、
とても分かりやすく印象に残りました。

（１学年生徒「感想記入用紙」より）

今回の活動は、屋代中学校では初めての試みでしたが、とても良い雰囲気の中で進めることができ、大変有
意義な時間となりました。この活動が新たな屋中の伝統として、来年度以降も継続していきそうな…そんな予
感もする“素晴らしい第一歩”になったと思います。

1学年「新入生事前学習会」より ～先輩としての第一歩～
１０月２４日の５時間目に、来年度入学予定の屋代小・東小の６年生が来校しました。授業参観や学校説明

がおもな内容でした。そのような中、１学年合唱を６年生に発表する場面がありました。
1年生は、６年生が待つ音楽堂に整然と入場し、学年合唱「Ｂｅｌｉｅｖｅ」を発表しました。1年生（先

輩として）は、心地良い緊張感のもとで素晴らしい合唱を発表してくれました。６年生（後輩として）は、先
輩の歌声にじっと聴き入っていました。そんな姿を見て…1年生は「屋中生の誇り」のひとつである『感動を
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生む大合唱』を立派に伝えることができたと感じました。今回は、１年
生にとって“先輩としての第一歩”でした。今後とも“本物の先輩”に
なることを目指し、さらに自分に磨きをかけていきたいです。

今日は６年生が学校見学会に来ました。去年のこの時期、自分た
ち１年生も今の２年生の先輩方の合唱を聴かせていただいたなと思
いました。今日は逆の立場で６年生をむかえて、時が経つのはとて
も早いなと思いました。（略）先輩たちは私たちにカッコイイなと
思わせてくれたので、私たちも６年生に思ってもらえるように努力
していきたいです。 （１学年生徒「生活ノート」より）

◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆［連絡事項］◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆
○１０月末までに行われた『平成２９年度更埴・北信中体連新人大会』の結果を報告します。

＜野球＞ ＜剣道部＞

◇北信新人 ※１回戦敗退 ◇更埴新人
１回戦 ●屋代中 ５－１２ 更北中○ ［男子団体］ ※第３位 北信大会出場

△屋代中 ２－２ 埴生中△
＜女子ソフトテニス部＞ ●屋代中 ０－５ 戸倉上山田中○

◇更埴新人 ※第３位 北信大会出場 ○屋代中 ３－０ 坂城中●
○屋代中 ２－１ 更埴西中● ［女子団体］ ※第４位 北信大会出場
●屋代中 １－２ 坂城中○ ●屋代中 ０－５ 坂城中○
●屋代中 ０－３ 戸倉上山田中○ ○屋代中 ３－０ 戸倉上山田中●

◇北信新人 ※ベスト８ ●屋代中 ０－１ 埴生中○
１回戦 ○屋代中 ２－１ 相森中 ●屋代中 ０－３ 更埴西中○
２回戦 ○屋代中 ２－０ 川中島中 ［男子個人］ 北信大会出場
３回戦 ●屋代中 ０－２ 三陽中 ・深澤太一朗 ５位

◇北信新人
＜サッカー部＞ ［男子団体］ ※予選リーグ敗退

◇更埴新人 ※第２位 北信大会出場 ●屋代中 １－３ 東北中○
○屋代中 ５－０ 更埴西中● ●屋代中 ０－３ 南宮中○
○屋代中 ２－０ 坂城中● ●屋代中 ０－５ 篠ノ井東中○
●屋代中 ０－２ 戸倉上山田中○ ［女子団体］ ※予選リーグ敗退
○屋代中 ３－０ 埴生中● ●屋代中 ０－４ 篠ノ井西中○

◇北信新人 ※２回戦敗退 ●屋代中 １－３ 南宮中○
１回戦 ○屋代中 ２－０ 松代中● △屋代中 ０－０ 北部中△
２回戦 ●屋代中 １－２ 東北中○ ［男子個人］ 深澤太一朗（１回戦敗退）

○２学年「新生徒会三役学年予備選挙」より
１０／２５（水）の２時間目に、平成３０年度第６４期生徒会にむ

けた「２学年新生徒会三役予備選挙」が行われました。この選挙には
２学年４クラスからそれぞれ選出された「生徒会長候補／男子副会長
候補／女子副会長候補」の計１２名の候補者が臨みました。
立会演説会では、厳粛な雰囲気のもと各候補者が次期生徒会にむけ

た各々の決意や政策を伝えることができました。そして、２学年選挙
管理委員会による厳正な投開票の結果、各候補者2名ずつ（計６名）
が選出されました。この結果、これらの候補者は１１月２４日（金）
に全校で実施される「生徒会選挙」に臨むことになりました。

○「台湾中学生との交流会」が行われました！
１０／２５（水）に、台湾桃園県桃園市立東興国民中学校の皆さん

が来校され、授業参観や全校交流会が行われました。
３時間目に行った全校交流会では、はじめに台湾中学生の皆さんか

らリコーダーの発表をしていただきました。続いて、屋代中生徒から
は「大地讃頌」の合唱を発表しました。そして、最後は生徒全員でレ
ク（ジャンケン列車）で盛り上がり、とても楽しい時間を過ごすこと
ができました。
みんなの笑顔から…目標のひとつ『日本文化を伝えるとともに他国

の文化を学び国際理解を深める』も達成できたように感じました。


